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月
日 

   １１月１３日 

 

午前・午後 ９時 ３分 

東郷町議会議長 近藤鑛治 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 １ 番  氏名  石橋直季 ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

１街頭防犯カメラ  

 について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）街頭防犯カメラの導入について  

 

①  本町への街頭防犯カメラ導入の現在の

進捗状況、また、今後のスケジュール

について。  

②  近隣市町での状況、導入実例について。 

③  街頭防犯カメラ導入の費用、維持管理

費用をどのように見積もっているの

か。  

④  他の各防犯事業と比較した場合の、費

用面、効果面についてどう捉えている

のか。  

⑤  市町の境で防犯カメラを導入する場

合、コストの面からも、隣接市と協定

を結んでの導入は考えていないか。  

⑥  「安心して」歩いて暮らせるまちにす

るための、防犯に関する長期計画はあ

るのか。  

 

町長  

 

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                 １番氏名  石橋直季   №  ２－２   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

２とうごうチャン  

 ネルについて  

（１）とうごうチャンネルについて  

 

①  とうごうチャンネルの作成・公開に至

る経緯、主旨について。  

②  とうごうチャンネルの作成・公開は今

後、どれだけの期間を想定しているの

か。「ネタ切れ」の心配はないか。  

③  視聴者層の想定、また、Youtube 動画

再生回数の目標などはあるのか。  

 

（２）「東郷町」の町外向け PR について  

 

①  現段階での町外向け PR 活動にはどの

ようなものがあるか、また、その効果

について。  

②  町外向け PR という観点から、とうご

うチャンネルを町外の方に見てもらう

試みはあるのか。  

③  東郷町をより多くの人に知ってもらう

ためにも、魅力的な映像を他市町在住

の方々に「偶発的に」見てもらうこと

も重要かと思うが、他動画サイトへの

アップ、各種サイトへのリンク付け等

の試みはあるのか。  

④  本町 HP のトップページは、基本的に

はスクロールしなければ、とうごうチ

ャンネルメニュー、「子育てするなら東

郷町」「セントラル開発」のバナー等の

視覚的にアピール出来るものが現れな

い。もっと PR の観点を取り入れては

どうか。  

町長  

 

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


